
 

 

子どもたちのがんばりが伝わった運動会 

 
 

    

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
運動会のアンケート、大変ありがとうございました。たくさんのアンケート 80枚（Ｐ数 75％）の回

答がありました。アンケート結果から分かるように、児童が一生懸命頑張っていた姿やキビキビ行動
できていたこと、また、職員が一体となって児童を指導していたことなどすべての項目で、昨年同様
または昨年以上の評価をいただきました。保護者の方からたくさんの感想をいただきました。その一
部を紹介します。 
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運動会保護者アンケート結果
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 ダンス等でのマスク着用、一日開催ができればなどのご意見もありましたが、安全対策を重視し
ながら運動会に取り組みました。保護者や地域の皆様の応援ありがとうございました。今後も、対策
を考えながら、子どもたちの教育活動に取り組んでいきます。 

＊コロナ禍の中、午前中のみの開催でしたが、子どもたちがのびのびと各競技に取り組む姿に感動しました。特に応
援合戦は全校が一丸となって全力を尽くしているところがよかったです。 

＊コロナ禍ですが、午前中開催できてよかったと思います。子どもたちや先生方のがんばりが伝わり感動しました。
運動場の整備や準備等、様々な方のおかげで素晴らしい運動会が開催されたことに感謝いたします。 

＊コロナ禍の中運動会を開催していただいたことにまずは感謝です。子どもたちが一生懸命に取り組む姿を実際に目
の前で見られたこともよかったと思います。子どもたちも応援があるのとないのでは気持ちの入り方も変わってく
ると思うので、今から先、コロナがどうなるかわかりませんが、来年も対策をしながら観戦できればと思いました。 

＊初めての運動会で私たちもドキドキでしたが、かけっこやダンス、応援合戦をがんばっている姿を見られて保育園
の時とは違った動きに成長を感じました。１～6 年までが一つになった運動会で感動しました。また、来年の運動
会が楽しみです。先生方もお疲れ様でした。 

＊コロナ禍での開催でしたが、プログラム内容や午前中のタイムスケジュール等とてもよかったと思います。子ども
たちもきびきび行動し、声を出すところは出すなど、メリハリも見られました。かけっこやリレー、ダンス、応援
団と子どもたちの真剣な表情が見られて素晴らしい運動会でした。日頃よりご指導いただいている先生方のおかげ
です。ありがとうございました。 

＊午前中に子どもたちの種目をたくさん取り入れてあり、見所たくさんで楽しめました。予行練習もない中で、高学
年の子どもたちが係の仕事をしっかりとやっている姿に成長を感じました。楽しい一日になりました。ありがとう
ございました。 

＊午前中の日程でしたが、子どもたちが一つ一つの種目に力を注ぎ、がんばっている姿が見られました。我が子が走
るときに学年の上の応援団の子どもたちが名前を呼んで応援してくれる様子に団結力や距離の近さを感じ嬉しくな
りました。プログラム順や内容のバランスも良く、見やすく感じました。 


